

TMG Daun, Michel-Reineke-Str.6, 54550 Daun

## Lebenslauf-Tag in Daun

Liebe Eltern, liebe Sponsoren,

am 01.09.2017 findet der große Sponsorenlauf des Thomas-Morus-Gymnasiums, der Förderschule St. Laurentius und der Drei-Maare-Realschule plus Daun statt. Gemeinsam machen sich die befreundeten Schulen auf die Beine und unterstützen dabei ein Schulbauprojekt der Welthungerhilfe in Ruanda. Dabei können die Schüler wählen zwischen Laufen im Stadion, Radfahren im Wehrbüsch und Inlinerfahren auf dem Schulgelände der Realschule plus.

Mit dem Erlös sollen die Primarschule Muheta in Ruanda renoviert und Schulgärten angelegt werden. Den 538 Kindern der Schule macht Lernen eigentlich viel Spaß. Doch es wird immer enger in dem alten Gebäude im Süden Ruandas: Es gibt nur elf Klassenzimmer, von denen acht in einem sehr schlechten Zustand sind. Das Dach ist undicht. Bedingungen, unter denen das Lernen schwerfällt.

Damit die SchülerInnen wieder mit Freude lernen können sollen acht neue Klassenräume und zehn Toiletten gebaut, zwei Regenwassertanks angeschafft, ein Schulgarten und Sportplätze angelegt und zusätzliche Gesundheitsschulungen angeboten werden. In speziellen Hygiene-Trainings erfahren so Schüler wie Lehrer, wie wichtig regelmäßiges Händewaschen ist, um gesund zu bleiben. Durch den Schulgarten sollen Einkommensmaßnahmen geschaffen werden. Darüber hinaus lernen die Kinder Wissenswertes zu nachhaltigen Anbaumethoden.

Um all diese Maßnahmen in der Muheta Primarschule realisieren zu können, machen wir uns gemeinsam stark und nehmen am großen Lebenslauf-Tag teil. Viele Spenden sollen zusammenkommen, um die dringenden Arbeiten am Gebäude zu verwirklichen.

**Die Welthungerhilfe** ist eine der größten privaten Hilfsorganisationen in Deutschland, politisch und konfessionell unabhängig. Sie leistet Hilfe aus einer Hand: Von der schnellen Katastrophenhilfe über den Wiederaufbau bis zu langfristigen Projekten der Entwicklungszusammenarbeit. Sie arbeitet nach dem Prinzip der Hilfe zur Selbsthilfe. Seit der Gründung im Jahr 1962 wurden mehr als 7.733 Projekte in 41 Ländern mit 2,84 Milliarden Euro gefördert – für eine Welt ohne Hunger und Armut. **Weitere Informationen unter [www.welthungerhilfe.de](http://www.welthungerhilfe.de)**

Sie alle sind herzlich zur Veranstaltung eingeladen. Sollten Sie Interesse und Zeit haben, die Veranstaltung auch als Helfer zu unterstützen, melden Sie sich bei der Klassenleitung Ihres Kindes.

Mit freundlichen Grüßen

H. Krämer-Eis